

MÉXICO SA

CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA

LAS REBANADAS DEL PASTEL

Una más de genios: el dúo dinámico (Videgaray-Carstens) asegura que la devaluación del peso “no es tan profunda” (una bicoca: apenas 30 por ciento en lo que va del sexenio) como la registrada por otras monedas. Qué bueno, pero Moody’s Analytics advierte que “México es el país de América Latina que más reservas ha perdido” (*La Jornada*, Roberto González Amador), “a una velocidad semanal de mil millones de dólares en promedio”. Si mantiene el ritmo, a finales de 2015 habrá “perdido” 26 mil millones. Todo para que el tipo de cambio se mantenga al filo de los 17 por uno.